

## Besuch im Theater Bonn

Am Mittwoch, 12. Januar kamen wir alle überpünktlich in die Schule, da wir uns sehr auf den Theaterbesuch im Jungen Theater in Bonn freuten. Das Theaterstück hieß „Die Schule der magischen Tiere“ gemäß der tollen Bücher der Autorin Margit Auer. Alle Klassen der St. Arnulfus Grundschule durften mitkommen. Bevor es losgehen konnte, wurden alle Kinder auf Corona getestet. Durch das Fenster sahen wir drei Busse, die die Straße zur Schule hinauf führen. Nun nahmen wir alle unsere Rucksäcke und stellten uns in einer Zweierreihe in der Aula auf. Die Busfahrt war mega schön, da die Busse sehr gemütlich waren und wir viel Spaß hatten. Nach einer Stunde sind wir am Theater angekommen. Wir gingen ins Theater hinein und das Theaterstück begann schon nach ein paar Minuten. Vier Kinder bekamen einen tierischen Freund fürs Leben, nämlich Ida, Benni, Helene und Jo. Die Tiere waren ein Fuchs, eine Schildkröte, einen Kater und einen Pinguin. Die Personen wurden durch echte Menschen dargestellt, die Tiere durch Stoffpuppen, die von Puppenspielern gespielt wurden. Da wir während des Theaterstücks keine Pause hatten, haben wir anschließend gefrühstückt. Auf der Rückfahrt haben die meisten Kinder geschlafen. Dann wurden wir von unseren Eltern abgeholt. Das war ein toller Tag!

Autoren: Annika Metzler, Mira Hoffmann und Annika Zweck